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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Barrierefreie Geldautomaten 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Zu welchen Ergebnissen ist der Senat bei der Überprüfung der gesetzlichen und 
gesellschaftlichen Instrumente zur Beschleunigung des Einsatzes barrierefreier 
Geldautomaten im Land Bremen bekommen? 
 

Welche Möglichkeiten bietet der Abschluss einer Zielvereinbarung mit einzelnen 
Banken, wie sie in Rheinland-Pfalz geschlossen wurde?  

 
Ab wann wird der Senat geeignete Maßnahmen umsetzen, die zu einer Erhöhung 
des Anteils barrierefreier Geldautomaten führen? 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


